MANUEL ESTRADA CABRERA

En el gobierno de manuel estrada fue un calvario paraq los guatelmaltecos casi su gobierno el lo decidia cambio su leyes para quedarse ennel puesto y su gobierno era un dolor de cabeza ha cierta hora todos debían estar en sus casas y si los econtrban por ahí los mataba o ha pricion era relamente un desast;re era un gobierdo democrático no contaba nada mas que las palabras opininon de el relamente a mi no me gustaría vivir en esas condiciones ya que me gustaría ser libre tener derechos de persona que soy no vivir exclavisada por el resto de mis días y algunas personas en ese tiempo le temian a su palabra a su leyes nadie podía votar ni ejercer derechos nadie tenia libertad todos le temian a el un temor horror era vivir en esos tiempo y que ni en tu propia casa ni en tu propio lugar te podias sentí seguro era relamente como estar atrapado en el infierno